
Communiqué de presse | Lausanne (Suisse), 31 Janvier 2024

Championnats du Monde Masters de Course en Montagne 2024 & Championnats du Monde de Course en Montagne et de Trail 2025

EN 2024, CANFRANCCANFRANC ACCUEILLERA LES CHAMPIONNATS DU MONDE MASTERS DE COURSE EN MONTAGNE

L'événement de course en montagne CanfrancCanfranc dessine de nouvelles perspectives sportives pour l'Espagne. Après les Coupes du monde WMRA en 2021, 2022 et 2023, Aragón accueillera en 2024 les Championnats du monde masters de course en montagne, du 13 au 15 septembre.

Une nouvelle étape qui servira de répétition parfaite aux Championnats du monde de course en montagne et de trail (WMTRC), qui ont lieu tous les deux ans, et dont la prochaine édition se tiendra du 25 au 28 septembre 2025 à Canfranc, après Innsbruck-Stubai en 2023.

MADRID, 25 JANVIER

La présentation du calendrier et du programme du prochain WMTRC CANFRANCPIRINEOS 2025 a eu lieu au Salon International du Tourisme de Madrid (FITUR). Les principaux acteurs impliqués dans l'événement étaient présents, la RFEA étant représentée par son président Raúl Chapado, qui a joué le rôle d'hôte à Madrid, accompagné de Cristina García, Directrice Générale des Sports du Gouvernement d'Aragon, Félix Jordán, Directeur Général de la Fondation des Jeunes Sportifs représentant le Conseil Supérieur des Sports (CSD), José Cebollero, Adjoint aux Sports au Conseil Général de Huesca, Fernando Sánchez, Maire de Canfranc, et Alex Varela, Directeur du projet Canfranc-Pirineos. Ensemble, ils ont répondu aux nombreuses questions du public et des médias.

CHAMPIONNAT DU MONDE DE COURSE EN MONTAGNE ET DE TRAIL CANFRANCPIRINEOS 2025

La troisième édition du Championnat du monde unifié réunit toutes les épreuves sous le patronage de la World Athletics, avec les partenaires IAU, ITRA et WMRA. Cet événement se déroulera pour la première fois dans les Pyrénées du 25 au 28 septembre 2025, succédant ainsi aux Mondiaux organisés à Chiang-Mai en Thaïlande (2022), et à Innsbruck-Stubai (2023).

CanfrancCanfranc a déjà fait ses preuves sur les quatre formats qu'il accueille : Vertical Uphill, Classic, trail court et trail long. A l'image de l'édition qui s'est déroulée dans les Alpes tyroliennes, les Pyrénées aragonaises prévoient d'accueillir plus de 60 équipes nationales et près de 2 000 athlètes qui auront l'opportunité de représenter leur pays suite aux sélections effectuées par les fédérations nationales d'athlétisme.

L'événement offrira des garanties sportives fortes en appliquant, comme c'est déjà le cas à CanfrancCanfranc, le protocole antidopage de l'AMA, celui-là même qui régit les Jeux Olympiques de Paris 2024. L'organisation de Canfranc étant déjà une référence dans ce domaine en Espagne.

Cet événement mettra en valeur les équipes nationales des 6 continents qui tenteront de prendre la tête du classement des médailles. Le Kenya et l'Ouganda seront les grands favoris en Afrique, tandis qu'en Amérique, les États-Unis et le Mexique seront des nations à suivre de près. L'Europe a aussi dans ses rangs de nombreux favoris, dont la France, leader lors de la précédente édition en nombre de médailles, suivie par l'Allemagne, la Suisse, l'Italie et le Royaume-Uni.

L'équipe espagnole, qui sera présentée par la RFEA, mettra toutes les chances de son côté pour tenter d'augmenter les médailles obtenues en Thaïlande et en Autriche, où les jeunes talents espagnols ont eu l'occasion de s'illustrer. Cette nouvelle génération étant la preuve que les Espagnols sont également tournés vers un avenir plein de promesses.

INSCRIPTIONS OUVERTES POUR LES CHAMPIONNATS DU MONDE MASTERS CANFRANCPIRINEOS 2024 (13-15 SEPTEMBRE)

Canfranc succède à Madère 2023 (Portugal) pour l'organisation des Championnats du monde masters qui se dérouleront dans les Pyrénées dans quelques mois. Ce sera la première fois que cet événement international se déroulera dans ce massif mais aussi en Espagne.

Le Championnat du monde masters de course en montagne 2024 sera également la première édition de l'histoire à accueillir trois épreuves (course de côte, classique et longue

distance). Cet événement majeur mettra en avant l'engagement et les qualités sportives des athlètes de la catégorie Masters (+35 ans). Avec 1200 coureurs, l'épreuve sera le plus grand rassemblement de la discipline. La compétition s'annonce relevée, avec un niveau qui s'élève d'année en année. Des nations comme l'Irlande, le Japon, l'Espagne, l'Italie et l'Allemagne seront présentes et se sont données rendez-vous du 13 au 15 septembre 2024.

LE PROGRAMME DES CHAMPIONNATS DU MONDE MASTERS 2024 (13-15 SEPTEMBRE)

Du vendredi au dimanche, Canfranc accueillera les courses de côte, les courses de longue distance et les courses classiques, sous l'égide de la WMRA (World Mountain Running Association). La candidature aragonaise a fait valoir la solidité et la crédibilité de son projet. Elle bénéficie en effet d'une longue expérience dans l'organisation d'événements sportifs tels que le Canfranc, qui compte déjà 17 éditions à son actif et qui a déjà accueilli avec succès trois éditions des Championnats du monde de la WMRA, ainsi que plusieurs Championnats d'Espagne.

Les inscriptions sont ouvertes sur le site de l'événement :

<https://canfranc2024wmmrc.com/eng.registrations.html>

CANFRANCCANFRANC : UN AVENIR DURABLE FAÇONNÉ DEPUIS LES MONTAGNES

Ces projets sportifs à Canfranc s'inscrivent dans une longue tradition de développement durable. Ce petit village de montagne d'à peine 400 habitants situé dans le Haut-Aragon est sur le point de célébrer le centième anniversaire de la station internationale de Canfranc et le projet de protection environnemental de l'ingénieur Benito Ayerbe, avec des millions d'arbres plantés sur les pentes montagneuses autrefois stériles. Un patrimoine naturel qui a retrouvé toute sa splendeur avec la réouverture de la station dans son style original, dont l'ouverture de l'hôtel de luxe 5* exploité par Barcelo Royal Hideaway.

Canfranc se prépare à aller plus loin en créant la première zone de protection naturelle de l'Aragon. Ce projet permettra de protéger l'héritage naturel qui remonte à la Belle Époque. Depuis le début du vingtième siècle, la ville a choisi de vivre en se fondant dans ses montagnes, en en prenant soin et en les valorisant pour les voyageurs et les sportifs du monde entier.

Aujourd'hui, cette tradition est plus vivante que jamais avec les compétitions sportives organisées à Canfranc, ainsi qu'un réseau de plus de 500 kilomètres de sentiers balisés pour permettre aux visiteurs de les emprunter en toute sécurité. De nouveaux projets sont en cours d'élaboration, comme une nouvelle via Ferrata qui offrira aux visiteurs l'opportunité de découvrir ces montagnes des Pyrénées.

Photos: https://mega.nz/folder/fORBnKRR#Z3QAUrY80FwXkg_V6u1huQ

Note éditoriale

A propos de l'ITRA - International Trail Running Association

Fondée en 2013, l'ITRA (International Trail Running Association) représente environ 150 000 athlètes et 3 500 organisateurs d'événements dans plus de 160 pays. L'ITRA est l'organisation de référence pour le trail running dans le monde entier, fournissant des services aux coureurs et aux organisateurs, ainsi qu'un leadership international pour le sport. Pour plus d'informations sur l'ITRA, veuillez consulter notre site web www.itra.run.

Contact pour les demandes de la presse :

press@itra.run

Izzy Chanel - Spécialiste du marketing et de la communication digitale